



Pièces 9 Pièces

Superficie 380 m²

Référence VPR10002074

Prix 5 300 000 €

La Croix-Valmer Maison à vendre (83420)



GIGARO ! superbe propriété de très grand standing, dans un irréprochable, aux finitions luxueuses, Située dans un Domaine exclusivement résidentiel et très recherché, cette propriété de 380m2 sur plus de 11. 000m2 de terrain vous offre une superbe vue mer et un environnement de prestige.... Composée de deux corps de propriété reliés, disposant de 2 piscines (une de 14m x 6 et une seconde de 9m x 3.5m). La Maison principale se compose d' un salon au volume impressionnant, bénéficiant d' une vue dominante sur la baie et le Cap Lardier, avec cette première piscine à débordement placée en ...

GIGARO! Superb property of very high standing, in an impeccable, with luxurious finishes, Located in an exclusively residential and highly sought-after domain, this property of 380m2 on more than 11,000m2 of land offers you a superb sea view and a prestigious environment.... Composed of two connected buildings, with 2 swimming pools (one of 14m x 6 and a second of 9m x 3.5m). The main house consists of a living room with an impressive volume, benefiting from a dominant view of the bay and Cap Lardier, with this first infinity pool placed as an extension of the living room and its terraces. A ...

## RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





